

## まど

「会長が三本の矢のよ  
うに3兄弟、力を合わせ  
て医者になったように、  
私もチーム全員力で決  
勝トーナメントに進出し  
ます」。ソフトボール日  
本リーグ1部で活躍する  
戸田中央総合病院(埼玉  
県)の小沢佳那子選手  
(29)は今月上旬、6年ぶ

## 誓いのなせた

りに訪れた檜山管内せた  
な町の奇岩・三本杉岩の  
前で誓った。  
チームの特別名誉代表  
を務める戸田中央医科グ  
ループ中村隆俊会長(90)  
は、せたな町出身で健康  
増進にと町に寄付金を贈  
呈。小沢さんは函館での  
試合後、寄付で町に整備  
されるプールの予定地を  
視察する会長に同行し、

せたなを再訪した。  
日本海に三つ並ぶ岩を  
眺めていると、この6年  
間であった顔面骨折や病  
気での戦列離脱などつら  
い日々が浮かんだ。  
「激しいノックなど苦  
しい練習を乗り越えて分  
かち合う勝利の喜びは、  
ほかでは得られない」と、  
小学5年で始めたソフト  
ボールを続けさせてくれ

た会長に感  
謝しつつ、  
まだまだ若  
い選手にポジションは譲  
れないとの思いを募らせ  
る。  
「みんなに楽しい気持  
ちを与えられるプレーを  
したい」。8月で30歳を  
迎えるチーム最年長はき  
ょうもバットを振る。  
(森田彰)

